l'union

12 Sports

Football/Le point après la 2e journée du Championnat national de D2 FC 105 déçoit, AS Dikaki et USO se distinguent



Wesley Kama, l'arrière latéral droit du FC 105 (au 1er plan), et ses coéquipiers doivent lever la tête.

MM

Libreville/Gabon

DEUX enseignements majeurs sont à tirer au terme de la deuxième journée du Championnat national de D2 disputée le week-end écoulé. Le FC 105, qui enregistre sa deuxième défaite d'affilée face à l'USO (1-2), inquiète et déçoit. En deux rencontres, le club cher au général Idriss Ngari n'a marqué qu'un seul but contre quatre encaissés. Un contraste avec le leader AS Dikaki et son dauphin USO qui, en deux sorties, gardent leur invincibilité et se distinoffensivement. guent Hermétique défensivement (aucun but encaissé), AS Dikaki de

Fougamou a réussi quatre

réalisations dont deux de Samy Mba Ondo.

Quant à l'Union sportive Oyem (USO), elle devrait soigner son comportement défensif (3 buts concédés). Fort heureusement que son attaque, sous la houlette de Seydou Kane, qui a déjà trois réalisations à son compteur, fait sensation (5 buts réussis en deux matches). Contrairement à la jour-

L'attaquant de l'USO Geoffroy Ngame Essono et les siens connaissent une bonne entame de championnat. née inaugurale au cours de laquelle 9 buts ont été marqués, la deuxième levée a vu les attaques faire un léger effort en marquant 10 réalisations. Soit un but de plus. Pour faire respecter la disci-

journée : • 1er AS Dikaki : 6 pts, 2 matches joués (+4)

pline, les arbitres ont dis-

tribué 18 cartons jaunes.

Classement après la 2e

• **2e USO**: 6 pts, 2 mj (+2)

• **3e AFJ** : 3 pts, 2 mj (0) • 4e FC 109: 3 pts, 2 mj

• **5e OM**: 3 pts, 2 mj (0) • **6e Ogooué FC** : 3 pts, 2

mj (-1) • 7e Atangatier FC: 0 pt, 1 mj (-1)

• 8e ASIM: 0 pt, 0 mj (-1) • 9e FC 105: 0 pt, 2 mj (-

Programmation matches de la troisième journée :

Samedi 3 février 2018:

 A 15 h 30 à Makokou : Atangatier FC/Ogooué FC

• A 15 h 30 à Tchibanga

(Dialogue): ASIM/USO

Dimanche 4 février 2018:

• A 15 h 30 à Idriss Ngari

: FC 105/AS Dikaki



Vers la relance des activités à Oyem

PME

Oyem/Gabon

APRÈS quelques années de léthargie, les activités du judo sont sur le point d'être relancées dans la province du Woleu-Ntem. Le bureau provisoire de la future ligue provinciale de cette discipline a été élu, à cet effet, le jeudi 25 janvier 2018, à Oyem.

Au terme d'une élection à main levée, Gervais Pacôme Banguébé a été plébiscité par les délégués des clubs présents, à la tête du bureau de la future ligue provinciale pour un mandat de quatre ans. La quinzaine des membres votants étaient issus des trois clubs qui existent dans le chef-lieu du Septentrion : le Judo club Ongou, le Judo club Oyem et le lycée Richard Nguema Bekalé.

Le nouveau président a pour principale mission de relancer le judo dans la province, après plusieurs années sans activité de cette discipline. Pour mener à bien cette mission, Gervais Pacôme Banguébé entend rester à la disposition de tous les acteurs de cet art martial dans le Septentrion et, partant, dans tout le pays. Îl faut ressusciter le judo,



Photo de famille à l'issue de l'élection du bureau.

qui est en berne dans la province depuis 2013. La mission première de la future ligue est « *la promo-*

tion, le développement, l'organisation contrôle du judo dans la province », a indiqué le nouveau président de

Non sans ajouter que son mandat sera également centré sur la formation des formateurs et des jeunes. Avant le début effectif des hostilités, les responsables des clubs présents à l'assemblée générale ont d'abord passé en revue tous les textes juridiques et le règlement intérieur, qui doivent régir la future ligue provinciale.

Dans la mesure où, « pour avoir une ligue, il faut avoir tous les documents juridico-administratifs au complet. Il nous manque juste une reconnaissance délivrée par le ministère des Sports. Par contre, nous avons déjà des récépissés provisoires délivrés par le ministère de l'Intérieur aux clubs, qui ont été mis en place dans la province », a précisé Gervais Pacôme Banguébé.

Dans les semaines à venir, le nouveau bureau se propose de faire un état des lieux, avant d'entamer une tournée de vulgarisation et de détection des jeunes pratiquants et de ceux qui sont intéressés par le judo au sein des établissements primaires et secondaires d'Oyem, Bitam, Mitzic, Minvoul et Medouneu.

Basket-ball/Ligue de l'Ogooué-Maritime/2e journée du Tournoi "Karl Apinda" Raponda Walker et LJAA en finale

Port-Gentil/Gabon

DÉBUTÉ le 27 janvier dernier, le traditionnel tournoi "Karl Apinda", qui se dispute cette saison dans sa 18e édition, rendra son verdict, demain après-midi, au plateau "LBC" situé derrière le lycée Joseph Ambouroue Avaro (LJAA), avec la finale qui va opposer Raponda Walker au lycée Joseph Ambouroue Avaro. après-midi, Mercredi l'avant-dernière pour

journée de l'épreuve, le tenant du titre, le lycée et collège Raponda Walker, s'est débarrassé du lycée technique Jean-Fidèle Otando (30-21), accédant ainsi en finale. Alors que le lycée Joseph Ambouroue Avaro est venu à bout du lycée Thuriaf Bantsantsa (52-41).

Au regard des forces en présence, osons espérer que la finale sera âprement disputée par les deux protagonistes qui ont un point commun avant cette grande explication : depuis le début de ce tournoi, aucune de ces deux formations n'a



Un instantané du match Raponda (vert) et lycée technique (bleu marine).

connu la moindre contreperformance. Tous les spécialistes s'attendent

donc à une rencontre très relevée. Signalons, enfin, le très

mauvais exemple du collège Delta qui, après avoir pourtant donné son ac-

cord, deux semaines auparavant, pour sa participation au tournoi, s'est désisté quelques instants seulement avant son entrée en lice. Obligeant le comité d'organisation de procéder à son remplacement à partir du deuxième et avant-dernier jour de l'épreuve, par le collège d'enseignement secondaire de Bac-Aviation (CESBA).

Nos excuses pour avoir malencontreusement attribué le collège Delta comme tenant du trophée. C'est plutôt le lycée et collège Raponda Wal-